



RESPONDE A MORATORIA CONSTITUCIONAL

# AMLO a PAN, PRI y PRD: “No cobren si no van a legislar”

El Presidente asegura que con su decisión los opositores perjudican al pueblo

DIANA BENÍTEZ  
dbenitez@elfinanciero.com.mx

Dado que los legisladores de oposición refrendaron la moratoria constitucional, el presidente Andrés Manuel López Obrador los llamó a no asistir al Congreso, pero tampoco cobrar.

“Los legisladores o los dirigentes del bloque conservador, que va a haber una huelga, una moratoria, que no me van a aprobar ninguna iniciativa de reforma constitucional, imagínense qué legisladores, ¿a quién perjudican?, al pueblo”.

“Entonces, que ya no vayan si no van a legislar, que no vayan a la Cámara de Diputados, que no vayan a la Cámara de Senadores, nada más que no cobren, que pidan licencia, porque están declarando que no van a aprobar nada, nada de lo que nosotros vamos a proponer y resulta que el Ejecutivo tiene la facultad de presentar iniciativas de reformas”.

El Presidente también ha dicho respecto de esa postura que es más de lo que han estado haciendo, pues sólo se dedican a estorbar.

Ejemplo de ello es que no quieren discutir la reforma electoral que presentó en meses pasados ante la Cámara de Diputados. “¿qué provecho tiene eso?”, cuestionó en la conferencia que realizó el viernes pasado desde Oaxaca.

Consideró que la negativa es porque esos partidos quieren seguir con sus fraudes, y como también adelantaron rechazo de la reforma para que la Guardia Nacional sea parte de la Secretaría de la Defensa Nacional, es porque quieren “resucitar” a la Policía Federal.

Además ha criticado que en lo que va de su gobierno no han presentado ni una iniciativa de ley.

La moratoria constitucional que acordaron PAN, PRI y PRD se da luego de la elección de seis nuevos gobernadores, de los cuales la oposición sólo logró dos: Aguascalientes y Durango. Sin embargo, iustifica-

DESDE EL SENADO

OSORIO RECHAZA LA INTENCIÓN DE VA POR MÉXICO

El líder del PRI en el Senado, Miguel Ángel Osorio Chong, se manifestó en contra de la moratoria constitucional planteada por las dirigencias de los partidos de la coalición Va por México (PRI, PAN y PRD), para no aprobar ninguna reforma a la Constitución en lo que resta de la 65ª Legislatura.

“La decisión que tomaron los dirigentes es contraria a lo que nosotros pensamos. Nos pagaron, nos eligieron los ciudadanos para venir aquí a legislar. Legislar quiere decir: aprobar, pero también rechazar lo que no le sirve al país”, dijo.

La vicecoordinadora del PAN en la Cámara alta, Kenia López Rabadán, precisó que la moratoria constitucional tiene el objetivo de hacer “un frente común” contra reformas “aberrantes”.

— Eduardo Ortega

DA CONSEJOS A COLOMBIANOS

A pesar de que la Cancillería de Colombia lo exhortó a no meterse en el proceso electoral de su país, y que él pregona que la política exterior mexicana se basa en la no intervención, el presidente López Obrador insistió en recomendar a los colombianos que elijan bien, pues se requiere una transformación.

“Desear que los hermanos colombianos elijan bien y que se piense en un cambio, una transformación, hace falta un cambio verdadero, pero no sólo en Colombia, también en Estados Unidos y en todo el mundo, hace falta una sacudida, no funcionan las políticas que se han venido imponiendo”, expresó.

“Si nosotros no hubiésemos optado por una transformación, repito, estaría el país en un estado de emergencia y de ingobernabilidad. Una decadencia sólo se puede enfrentar con una transformación”.

Afirmó que está probado que el modelo neoliberal basado en proteger a las minorías no funciona. v